

Thema: Prater Service GmbH

Autor:

CLIP
media
service

Feuerwehrjugend Gröbming besuchte Wien

Ende August 2013 besuchte die FF Gröbming mit neun Jugendlichen und zwei Betreuern zwei Tage die Bundeshauptstadt Wien. Als Erstes stand die Besichtigung der Berufsfeuerwehr Wien „Am Hof“ auf dem Programm. In der Hauptzentrale der Berufsfeuerwehr Wien konnten die Gröbminger das Museum, die Fahrzeuge und die Notrufzentrale für das ganze Stadtgebiet anschauen.

Nach der interessanten Führung ging es als Nächstes in den Wiener Prater, wo sich alle richtig nach Herzenslust „austoben“ konnten. Das Interessanteste im Prater waren für die Jugendlichen die vielen Achterbahnen und keine wurde ausgelassen! Nach dem spannenden Tag im Prater konnte das Quartier bezogen werden und der erste Tag wurde mit einem gemütlichen Abendessen und vielen Erlebniserzählungen abgeschlossen. Am zweiten Tag

ging es zum Baden in den „Aqua Nova Park“ nach Wiener Neustadt. In diesem Erlebnishallenbad konnten die Jugendlichen sämtliche Attraktionen (Erlebnisrutsche, Sportbecken) kennenlernen. Der Heimweg war mit einem Zwischenstopp beim McDonald's gekennzeichnet und so fand der zweitägige Wien-Ausflug einen schönen Abschluss.

Quelle & Foto: OBI d.F. Christian Sotlar (BFJB-LI)

